**ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ**

**БИРОФЕЛЬДСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**БИРОБИДЖАНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**ЕВРЕЙСКОЙ АВТОНОМНОЙ ОБЛАСТИ**

**ОТ 02 августа 2024 ГОДА № 21**

**с. Бирофельд**

**ОГЛАВЛЕНИЕ**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **НАИМЕНОВАНИЕ ПОСТАНОВЛЕНИЯ** | **НОМЕР ПОСТАНОВЛЕНИЯ** | **ДАТА ПРИНЯТИЯ** |
| **1** | Об упорядочении адресного хозяйства | 59 | 10.07.2024 |
| **2** | Об утверждении отчета об исполнении бюджета Бирофельдского сельского  поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной  области за 1 полугодие 2024 года | 60 | 10.07.2024 |
| **3** | О признании утратившими силу некоторых постановлений администрации  сельского поселения муниципального образования «Бирофельдское сельское  поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области | 61 | 19.07.2024 |
|  | **НАИМЕНОВАНИЕ РЕШЕНИЯ** | **НОМЕР РЕШЕИЯ** | **ДАТА**  **ПРИНЯТИЯ** |
| **1** | О внесении изменений решение Собрания депутатов от 30.01.2024  № 27 «Об утверждении размеров должностных окладов и ежемесячной выплаты за классный чин муниципальных служащих администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области» | 48 | 19.07.2024 |
| **2** | Об отпуске главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области | 49 | 22.07.2024 |

Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»

Биробиджанского муниципального района

Еврейской автономной области

АДМИНИСТРАЦИЯ СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

10.07.2024 № 59

с. Бирофельд

**Об упорядочении адресного хозяйства**

     В соответствии с Федеральным Законом от 06.10.2003 № 131- ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.12.2013 №443 – ФЗ «О федеральной информационной адресной системе и о внесении изменений в Федеральный закон «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», постановлением правительства Российской Федерации от 19.11.2014 № 1221 «Об утверждении правил присвоения, изменения и аннулирования адресов», с целью приведения нумерации дома, расположенного в с. Бирофельд по ул. Центральная в соответствие с их фактическим расположением на земельных участках, администрация сельского поселения

ПОСТАНОВЛЯЕТ:  
       1.Двухквартирному жилому дому с кадастровым номером 79:04:2000008:65, расположенный на земельном участке с кадастровым номерам 79:04:2000003:38, присвоить адрес Еврейская автономная область, Биробиджанский район , с. Бирофельд ул. Центральная д. 41 (ранее с. Бирофельд, ул. Центральная д. 45 )  
     2. Жилому помещению с кадастровым номером 79:04:2000008:88 присвоить адрес: Еврейская автономная область, биробиджанский район, с. Бирофельд, ул. Центральная, д. 41 кв.2.

**3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.**

**4.** Опубликовать настоящее постановление в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области

**5. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.**

Глава администрации

сельского поселения А.Ю. Вилков-Дымочко

Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района

Еврейской автономной области

АДМИНИСТРАЦИЯ СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

10.07.2024 № 60

с. Бирофельд

Об утверждении отчета об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 1 полугодие 2024 года

В соответствии Бюджетного кодекса Российской Федерации, решением Собрания депутатов муниципального образования  «Бирофельдское сельское поселение» от 20.11.2014 № 114 « Об утверждении положения «О бюджетном процессе в муниципальном образовании «Бирофельдское сельское поселение»»

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить отчет об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 1 полугодие 2024 года по доходам в сумме 9 232 869 рублей 00 копеек, по расходам в сумме 8 894 949 рубля 22 копеек, с превышением доходов над расходами в сумме 337 919 рублей 78 копеек.

2. Направить отчет об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 1 полугодие 2024 года в Собрание депутатов Бирофельдского сельского поселения.

3. Настоящее постановление опубликовать в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района.

4. Разместить настоящее постановление на официальном сайте администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области:// <http://birofeld.ru/>.

5. Настоящее постановление вступает в силу после дня его официального опубликования.

Глава администрации

сельского поселения А.Ю.Вилков-Дымочко

УТВЕРЖДЕН:

постановлением администрации сельского поселения от 10.07. 2024г № 60

Отчет об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 1 полугодие 2024 года

ДОХОДЫ

(руб.)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Код бюджетной классификации | Наименование кода поступлений в бюджет, группы, подгруппы, статьи, подстатьи, элемента программы (подпрограммы), кода экономической классификации доходов | Утвержденная бюджетная роспись на 1 полугодие 2024 года | Исполнение за 1 полугодие 2024 года | Процент исполнения |
| **000 1 00 00000 00 0000 000** | **НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | **1019400,00** | **1640447,92** | **160,92** |
| **000 1 01 00000 00 0000 000** | **НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ** | **790000,00** | **882387,96** | **111,69** |
| **000 1 01 02000 01 0000 110** | **Налог на доходы физических лиц** | **790000,00** | **882387,96** | **111,69** |
| 182 1 01 02010 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации, а также доходов от долевого участия в организации, полученных физическим лицом - налоговым резидентом Российской Федерации в виде дивидендов | 790000,00 | 879243,4 | **111,30** |
| 182 1 01 02030 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со статьей 228 Налогового кодекса Российской Федерации (за исключением доходов от долевого участия в организации, полученных физическим лицом - налоговым резидентом Российской Федерации в виде дивидендов) | 0,00 | -4903,44 | **#ДЕЛ/0!** |
| 182 1 01 02040 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц в виде фиксированных авансовых платежей с доходов, полученных физическими лицами, являющимися иностранными гражданами, осуществляющими трудовую деятельность по найму на основании патента в соответствии со статьей 227.1 Налогового кодекса Российской Федерации | 0,00 | 8048,00 | **#ДЕЛ/0!** |
| **000 1 06 00000 00 0000 000** | **НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО** | **20300,00** | **-33229,24** | **-163,69** |
| **000 1 06 01000 00 0000 110** | **Налог на имущество физических лиц** | **5200,00** | **5350,49** | **102,89** |
| 182 1 06 01030 10 0000 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах сельских поселений | 5200,00 | 5350,49 | **102,89** |
| **000 1 06 06000 00 0000 110** | **Земельный налог** | **15100,00** | **-38579,73** | **-255,49** |
| 000 1 06 06030 00 0000 110 | Земельный налог с организаций | **0,00** | **-66083,18** | **#ДЕЛ/0!** |
| 182 1 06 06033 10 0000 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 0,00 | -66083,18 | **#ДЕЛ/0!** |
| 000 1 06 06040 00 0000 110 | Земельный налог с физических лиц | 15100,00 | 27503,45 | **182,14** |
| 182 1 06 06043 10 0000 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 15100,00 | 27503,45 | **182,14** |
| **000 111 00000 00 0000 000** | **ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ** | **183000,00** | **342651,80** | **187,24** |
| **000 111 09000 00 0000 120** | **Прочие доходы от использования имущества и прав, находящихся в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных)** | **183000,00** | **342651,80** | **187,24** |
| 000 111 05020 00 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земли после разграничения государственной собственности на землю, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков (за исключением земельных участков бюджетных и автономных учреждений) | 100000,00 | 243097,45 | **243,10** |
| 615 111 05025 10 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности сельских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 100000,00 | 243097,45 | **243,10** |
| 000 111 09040 00 0000 120 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 83000,00 | 99554,35 | **119,95** |
| 615 111 09045 10 0000 120 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в собственности сельских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 83000,00 | 99554,35 | **119,95** |
| **000 1 13 00000 00 0000 000** | **ДОХОДЫ ОТ ОКАЗАНИЯ ПЛАТНЫХ УСЛУГ (РАБОТ) И КОМПЕНСАЦИИ ЗАТРАТ ГОСУДАРСТВА** | **26100,00** | **26515,00** | **101,59** |
| **000 113 01000 00 0000 130** | **Доходы от оказания платных услуг (работ)** | **26100,00** | **26515,00** | **101,59** |
| 000 113 01990 00 0000 130 | Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) | **26100,00** | **26515,00** | **101,59** |
| 000 113 01995 10 0000 130 | Прочие доходы от оказания платных услуг ( работ) получателями средств бюджетов сельских поселений | **26100,00** | **26515,00** | **101,59** |
|  | **Администрация Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области** | **4695,00** | **5110,00** | **108,84** |
| 615 113 01995 10 0000 130 | Прочие доходы от оказания платных услуг ( работ) получателями средств бюджетов сельских поселений | 4695,00 | 5110,00 | **108,84** |
|  | **Муниципальное казенное учреждение "Поселенческий Дом культуры с.Бирофельд" муниципального образования "Бирофельдское сельское поселение" Биробиджанского муниципального района** | **21405,00** | 21405,00 | **100,00** |
| 615 113 01995 10 0000 130 | Прочие доходы от оказания платных услуг ( работ) получателями средств бюджетов сельских поселений | 21405,00 | 21405,00 | **100,00** |
| **000 114 00000 00 0000 000** | **ДОХОДЫ ОТ ПРОДАЖИ МАТЕРИАЛЬНЫХ И НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ АКТИВОВ** | **0,00** | **422122,40** | **#ДЕЛ/0!** |
| 000 114 06000 00 0000 400 | Доходы от продажи земельных участков, находящихся в государственной и муниципальной собственности | 0,00 | 422122,40 | **#ДЕЛ/0!** |
| 000 114 06020 00 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые разграничена (за исключением земельных участков бюджетных и автономных учреждений) | 0,00 | 422122,40 | **#ДЕЛ/0!** |
| 615 114 06025 10 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, находящихся в собственности сельских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 0,00 | 422122,40 | **#ДЕЛ/0!** |
| **000 200 00000 00 0000 000** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ** | **7598904,00** | **7592421,08** | **99,91** |
| **000 202 00000 00 0000 000** | **Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации** | **7598904,00** | **7592421,08** | **99,91** |
| **000 202 10000 00 0000 150** | **Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации** | **7508704,00** | **7508703,96** | **100,00** |
| 000 202 15001 00 0000 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | 6034950,00 | 6034950,00 | **100,00** |
| 615 202 15001 10 0000 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджета субъекта Российской Федерации | 6034950,00 | 6034950,00 | **100,00** |
| 000 2 02 15002 10 0000 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов | 1440600,00 | 1440600,00 | **100,00** |
| 615 2 02 15002 10 0000 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов | 1440600,00 | 1440600,00 | **100,00** |
| 000 202 16001 00 0000 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов, городских округов с внутригородским делением | 33154,00 | 33153,96 | **100,00** |
| 615 202 16001 10 0000 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | 33154,00 | 33153,96 | **100,00** |
| **000 202 30000 00 0000 150** | **Субвенции бюджетам бюджетной системы Российской Федерации** | **90200,00** | **83717,12** | **92,81** |
| 000 202 30024 00 0000 150 | Субвенции местным бюджетам на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 2200,00 | 2200,00 | **100,00** |
| 615 202 30024 10 0000 150 | Субвенции бюджетам сельских поселений на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 2200,00 | 2200,00 | **100,00** |
| 000 202 35118 00 0000 150 | Субвенции бюджетам на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | **88000,00** | **81517,12** | **92,63** |
| 615 202 35118 10 0000 150 | Субвенции бюджетам сельских поселений на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 88000,00 | 81517,12 | **92,63** |
|  | **ВСЕГО ДОХОДОВ:** | **8618304,00** | **9232869,00** | **107,13** |

УТВЕРЖДЕН

постановлением администрации сельского поселения от 10.07.2024 № 60

Отчет об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 1 полугодие 2024 года

Расходы по ведомственной структуры расходов бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 1 полугодие 2024 года

(руб.)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование |  | | | | Утверждена бюджетная роспись на 1 полугодие 2024г |  | |  |
| ГРБС | РЗ,ПР | ЦСР | ВР | Исполнено за 1 полугодие 2024 г | Процент исполнения |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| **Администрация Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области** | ***615*** | ***00.00*** | **00 0 00 00000** | ***000*** | ***8 894 949,22*** | ***8 894 949,22*** | ***100,00*** |
| *Общегосударственные вопросы* | *615* | *01.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *2 997 348,38* | *2 997 348,38* | 100,00 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 615 | 01.02 | 00 0 00 00000 | 000 | 781 374,10 | 781 374,10 | 100,00 |
| Обеспечение деятельности руководителя исполнительного органа местного самоуправления | 615 | 01.02 | 71 0 00 00000 | 000 | 781 374,10 | 781 374,10 | 100,00 |
| Глава муниципального образования | 615 | 01.02 | 71 1 00 00000 | 000 | 781 374,10 | 781 374,10 | 100,00 |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников органов местного самоуправления | 615 | 01.02 | 71 1 00 00110 | 000 | 726 132,10 | 726 132,10 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 01.02 | 71 1 00 00110 | 100 | 726 132,10 | 726 132,10 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 615 | 01.02 | 71 1 00 00110 | 120 | 726 132,10 | 726132,1 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 615 | 01.02 | 73 1 00 00190 | 000 | 55 242,00 | 55 242,00 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 01.02 | 73 1 00 00190 | 100 | 55 242,00 | 55 242,00 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 615 | 01.02 | 73 1 00 00190 | 120 | 55 242,00 | 55242,00 | 100,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 615 | 01.04 | 00 0 00 00000 | 000 | 2 152 894,28 | 2 152 894,28 | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 01.04 | 73 0 00 00000 | 000 | 2 152 894,28 | 2 152 894,28 | 100,00 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 01.04 | 73 1 00 00000 | 000 | 2 152 894,28 | 2 152 894,28 | 100,00 |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников органов местного самоуправления | 615 | 01.04 | 73 1 00 00110 | 000 | 1 581 121,83 | 1 581 121,83 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 01.04 | 73 1 00 00110 | 100 | 1 581 121,83 | 1 581 121,83 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 615 | 01.04 | 73 1 00 00110 | 120 | 1 581 121,83 | 1581121,83 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 615 | 01.04 | 73 1 00 00190 | 000 | 571 772,45 | 571 772,45 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.04 | 73 1 00 00190 | 200 | 571 772,45 | 571 772,45 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.04 | 73 1 00 00190 | 240 | 571 772,45 | 571772,45 | 100,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 615 | 01.13 | 00 0 00 00000 | 000 | 63 080,00 | 63 080,00 | 100,00 |
| Муниципальная программа "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение " Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2023-2027 годы" | 615 | 01.13 | 08 0 00 00000 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Мероприятие «Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма» | 615 | 01.13 | 08 0 01 00000 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма | 615 | 01.13 | 08 0 01 13300 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 08 0 01 13300 | 200 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 08 0 01 13300 | 240 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Муниципальная программа «Профилактика преступлений и иных правонарушений на территории Бирофельдского сельского поселения на 2023-2027 годы» | 615 | 01.13 | 09 0 00 00000 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Мероприятие «Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений» | 615 | 01.13 | 09 0 01 00000 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений | 615 | 01.13 | 09 0 01 13350 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 09 0 01 13350 | 200 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 09 0 01 13350 | 240 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | .01.13 | 73 0 00 00000 | 000 | 60 080,00 | 60 080,00 | 100,00 |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | 615 | 01.13 | 73 2 00 00000 | 000 | 2 200,00 | 2 200,00 | 100,00 |
| Выполнение органами местного самоуправления переданных государственных полномочий по применению законодательства об административных правонарушениях | 615 | 01.13 | 73 2 00 21270 | 000 | 2200,00 | 2200,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 2 00 21270 | 200 | 2 200,00 | 2 200,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 2 00 21270 | 240 | 2 200,00 | 2 200,00 | 100,00 |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 01.13 | 73 3 00 00000 | 000 | 57 880,00 | 57 880,00 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 000 | 27 880,00 | 27 880,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 200 | 21 754,00 | 21 754,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 240 | 21 754,00 | 21754,00 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 800 | 6 126,00 | 6 126,00 | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 850 | 6 126,00 | 6126,00 | 100,00 |
| Мероприятия, связанные с регистрацией прав и кадастрового учета недвижимости | 615 | 01.13 | 73 3 00 20000 | 000 | 30 000,00 | 30000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 3 00 20000 | 200 | 30 000,00 | 30000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 3 00 20000 | 240 | 30 000,00 | 30000,00 | 100,00 |
| Национальная оборона | *615* | *02.00* | 00 0 00 00000 | *000* | 81 517,12 | 81 517,12 | 100,00 |
| Мобилизация и вневойсковая подготовка | 615 | 02.03 | 00 0 00 00000 | 000 | 81 517,12 | 81 517,12 | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 02 03 | 73 0 00 00000 | 000 | 81 517,12 | 81 517,12 | 100,00 |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | 615 | 02.03 | 73 2 00 00000 | 000 | 81 517,12 | 81 517,12 | 100,00 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 615 | 02.03 | 73 2 00 51180 | 000 | 81 517,12 | 81 517,12 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 02.03 | 73 2 00 51180 | 100 | 81 517,12 | 81 517,12 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 615 | 02.03 | 73 2 00 51180 | 120 | 81 517,12 | 81517,12 | 100,00 |
| *Национальная безопасность и правоохранительная деятельность* | *615* | *03.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *186 784,00* | *186 784,00* | 100,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 615 | 03.10 | 00 0 00 00000 | 000 | 186 784,00 | 186 784,00 | 100,00 |
| Муниципальная программа «Пожарная безопасность на территории МО "Бирофельдское сельское поселение» на 2023-2027 годы" | 615 | 03.10 | 02 0 00 00000 | 000 | 186 784,00 | 186 784,00 | 100,00 |
| Мероприятие "Проведение мероприятий по ограничению доступа огня к жилой части Бирофельдского сельского поселения" | 615 | 03.10 | 02 0 02 00000 | 000 | 186784,00 | 186784,00 | 100,00 |
| Мероприятие по ограничению доступа огня к жилой части сельского поселения | 615 | 03.10 | 02 0 02 70000 | 000 | 186 784,00 | 186 784,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 03.10 | 02 0 02 70000 | 200 | 186 784,00 | 186 784,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 03.10 | 02 0 02 70000 | 240 | 186 784,00 | 186 784,00 | 100,00 |
| Национальная экономика | *615* | *04.00* | *00 0 00 00000* | *000* | 970,00 | 970,00 | 0,00 |
| Другие вопросы национальной экономики | 615 | .04.12 | 00 0 00 00000 | 000 | 970,00 | 970,00 | 100,00 |
| Муниципальное программа «Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2023-2027 годы"" | 615 | .04.12 | 06 0 00 00000 | 000 | 970,00 | 970,00 | 100,00 |
| Мероприятие «Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства» | 615 | .04.12 | 06 0 02 00000 | 000 | 970,00 | 970,00 | 100,00 |
| Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства | 615 | .04.12 | 06 0 02 10390 | 000 | 970,00 | 970,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | .04.12 | 06 0 02 10390 | 200 | 970,00 | 970,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | .04.12 | 06 0 02 10390 | 240 | 970,00 | 970,00 | 100,00 |
| *Жилищно-коммунальное хозяйство* | *615* | *05 00* | *00 0 00 00000* | *000* | *197 967,37* | *197 967,37* | 100,00 |
| Жилищное хозяйство | 615 | 05.01 | *00 0 00 00000* | 000 | *43 249,96* | *43 249,96* | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 05.01 | *73 0 00 00000* | 000 | *43 249,96* | *43 249,96* | 100,00 |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 05.01 | *73 3 00 00000* | 000 | *43 249,96* | *43 249,96* | 100,00 |
| Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Региональный оператор по проведению капитального ремонта многоквартирных домов Еврейской автономной области" | 615 | 05.01 | *73 3 00 40834* | 000 | 43249,96 | 43249,96 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.01 | *73 3 00 40834* | 200 | *43 249,96* | *43 249,96* | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | *615* | *05.01* | *73 3 00 40834* | *240* | *43 249,96* | *43 249,96* | 100,00 |
| *Благоустройство* | *615* | *05.03* | 00 0 00 00000 | *000* | *154 717,41* | *154 717,41* | 100,00 |
| *Муниципальная программа"Благоустройство территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2023-2027 годы"* | 615 | 05.03 | 03 0 00 00000 | *000* | *154 717,41* | *154 717,41* | 100,00 |
| Мероприятие "Совершенствование системы уличного освещения" | 615 | 05.03 | 03 0 01 00000 | *000* | *11 097,66* | *11 097,66* | 100,00 |
| Совершенствование системы уличного освещения | 615 | 05.03 | 03 0 01 70510 | 000 | 11 097,66 | 11 097,66 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 01 70510 | 200 | 11 097,66 | 11 097,66 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 01 70510 | 240 | 11 097,66 | 11097,66 | 100,00 |
| *Мероприятие "Организация и содержание мест захоронений"* | 615 | 05.03 | 03 0 02 00000 | 000 | 89 378,15 | 89 378,15 | 100,00 |
| Организация и содержание мест захоронений | 615 | 05.03 | 03 0 02 70520 | 000 | 89 378,15 | 89 378,15 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 02 70520 | 200 | 89 378,15 | 89 378,15 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 02 70520 | 240 | 89 378,15 | 89378,15 | 100,00 |
| Мероприятие "Прочие мероприятия по благоустройству" | 615 | 05.03 | 03 0 04 00000 | 000 | 54 241,60 | 54 241,60 | 100,00 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 615 | 05.03 | 03 0 04 70540 | 000 | 54 241,60 | 54 241,60 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 04 70540 | 200 | 54 241,60 | 54 241,60 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 04 70540 | 240 | 54 241,60 | 54241,60 | 100,00 |
| Культура, кинематография | 615 | 08.00 | 00 0 00 00000 | 000 | 5 352 483,85 | 5 352 483,85 | 100,00 |
| Культура | 615 | 08.01 | 00 0 00 00000 | 000 | 5 352 483,85 | 5 352 483,85 | 100,00 |
| Муниципальная программа "Культура МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2023-2027 годы | *615* | *08.01* | 04 0 00 00000 | *000* | 5 352 483,85 | 5 352 483,85 | 100,00 |
| Мероприятие " Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения" | *615* | *08.01* | 04 0 01 00000 | *000* | *592 524,05* | *592 524,05* | 100,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 000 | 592 524,05 | 592 524,05 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 100 | 374 885,15 | 374 885,15 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 110 | 374 885,15 | 374 885,15 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 200 | 217 638,90 | 217 638,90 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 240 | 217 638,90 | 217 638,90 | 100,00 |
| Мероприятие "Организация деятельности клубных формирований и формирований самодеятельного народного творчества" | *615* | *08.01* | 04 0 02 00000 | *000* | 4 750 614,80 | 4 750 614,80 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 000 | *4 750 614,80* | *4 750 614,80* | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 100 | 1 903 967,62 | 1 903 967,62 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 110 | 1 903 967,62 | 1 903 967,62 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 200 | 2 838 262,18 | 2 838 262,18 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 240 | 2 838 262,18 | 2 838 262,18 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 800 | 8 385,00 | 8 385,00 | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 850 | 8 385,00 | 8 385,00 | 100,00 |
| Мероприятие "Мероприятия в сфере культуры" | 615 | 08.01 | 04 0 03 00000 | 000 | 5 115,00 | 5 115,00 | 100,00 |
| Организация и проведение мероприятий в сфере культуры | 615 | 08.01 | 04 0 03 21050 | 000 | 5 115,00 | 5 115,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 03 21050 | 200 | 5 115,00 | 5 115,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 03 21050 | 240 | 5 115,00 | 5115,00 | 100,00 |
| Мероприятие "Текущий ремонт объектов культурного наследия" | 615 | 08.01 | 04 0 04 00000 | 000 | 4 230,00 | 4 230,00 | 100,00 |
| Сохранение объектов культурного наследия | 615 | 08.01 | 04 0 04 21010 | 000 | 4 230,00 | 4 230,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 04 21010 | 200 | 4 230,00 | 4 230,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 04 21010 | 240 | 4 230,00 | 4230,00 | 100,00 |
| *Социальная политика* | *615* | *10.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *60 000,00* | *60 000,00* | 100,00 |
| Пенсионное обеспечение | 615 | 10.01 | 00 0 00 00000 | 000 | *60 000,00* | *60 000,00* | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 10.01 | 73 0 00 00000 | 000 | *60 000,00* | *60 000,00* | 100,00 |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 10.01 | 73 3 00 00000 | 000 | 60 000,00 | 60 000,00 | 100,00 |
| Пенсия за выслугу лет муниципальным служащим | 615 | 10.01 | 73 3 00 01000 | 000 | 60 000,00 | 60 000,00 | 100,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 615 | 10.01 | 73 3 00 01000 | 300 | 60 000,00 | 60 000,00 | 100,00 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 615 | 10.01 | 73 3 00 01000 | 310 | 60 000,00 | 60000,00 | 100,00 |
| *Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований* | *615* | *14.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *17 878,50* | *17 878,50* | 100,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 615 | 14.03 | 00 0 00 00000 | 000 | 17 878,50 | 17 878,50 | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 14.03 | 73 0 00 00000 | 000 | 17 878,50 | 17 878,50 | 100,00 |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 14.03 | 73 3 00 00000 | 000 | 17878,50 | 17878,50 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов сельских поселений на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 615 | 14.03 | 73 3 00 60130 | 000 | 17878,50 | 17878,50 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 615 | 14.03 | 73 3 00 60130 | 500 | 17 878,50 | 17 878,50 | 100,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 615 | 14.03 | 73 3 00 60130 | 540 | 17 878,50 | 17878,50 | 100,00 |
| Всего расходов: |  |  |  |  | 8 894 949,22 | 8 894 949,22 | 100,00 |

УТВЕРЖДЕН постановлением администрации сельского поселения

от 10.07.2024 № 60

Отчет об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 1 полугодие 2024 года

Расходы по разделам и подразделам, целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам и подгруппам видам расходов Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района ЕАО за 1 полугодие 2024 года

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Коды бюджетной классификации** | | | **Утверждена бюджетная роспись на 1 полугодие 2024 г (руб.)** |  |  | |
|
| **РЗ, ПР** | **ЦСР** | **ВР** | **Исполнено за 1полугодие 2024г (руб.)** | | **процент** |
| **1** | **3** | **4** | **5** | 6 | **7** | | **8** |
| *Общегосударственные вопросы* | *01.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *2 997 348,38* | *2 997 348,38* | | 100,00 |
| Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 01.02 | 00 0 00 00000 | 000 | 781 374,10 | 781 374,10 | | 100,00 |
| Обеспечение деятельности руководителя исполнительного органа местного самоуправления | 01.02 | 71 0 00 00000 | 000 | 781 374,10 | 781 374,10 | | 100,00 |
| Глава муниципального образования | 01.02 | 71 1 00 00000 | 000 | 781 374,10 | 781 374,10 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников местного самоуправления | 01.02 | 71 1 00 00110 | 000 | 726 132,10 | 726 132,10 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01.02 | 71 1 00 00110 | 100 | 726 132,10 | 726 132,10 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01.02 | 71 1 00 00110 | 120 | 726 132,10 | 726 132,10 | | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 01.02 | 73 1 00 00190 | 000 | 55 242,00 | 55 242,00 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01.02 | 73 1 00 00190 | 100 | 55 242,00 | 55 242,00 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01.02 | 73 1 00 00190 | 120 | 55 242,00 | 55242,00 | | 100,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 01.04 | 00 0 00 00000 | 000 | 2 152 894,28 | 2 152 894,28 | | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 01.04 | 73 0 00 00000 | 000 | 2 152 894,28 | 2 152 894,28 | | 100,00 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления муниципального образования | 01.04 | 73 1 00 00000 | 000 | 2 152 894,28 | 2 152 894,28 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01.04 | 73 1 00 00110 | 000 | 1 581 121,83 | 1 581 121,83 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01.04 | 73 1 00 00110 | 100 | 1 581 121,83 | 1 581 121,83 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01.04 | 73 1 00 00110 | 120 | 1 581 121,83 | 1581121,83 | | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 01.04 | 73 1 00 00190 | 000 | 571 772,45 | 571 772,45 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.04 | 73 1 00 00190 | 200 | 571 772,45 | 571 772,45 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.04 | 73 1 00 00190 | 240 | 571 772,45 | 571772,45 | | 100,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 01.13 | 00 0 00 00000 | 000 | 63 080,00 | 63 080,00 | | 100,00 |
| Муниципальная программа "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение " Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2023-2027 годы" | 01.13 | 08 0 00 00000 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | | 100,00 |
| Мероприятие «Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма» | 01.13 | 08 0 01 00000 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | | 100,00 |
| Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма | 01.13 | 08 0 01 13300 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 08 0 01 13300 | 200 | 2 000,00 | 2 000,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 08 0 01 13300 | 240 | 2 000,00 | 2000,00 | | 100,00 |
| Муниципальная программа «Профилактика преступлений и иных правонарушений на территории Бирофельдского сельского поселения на 2023-2027 годы» | 01.13 | 09 0 00 00000 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | | 100,00 |
| Мероприятие «Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений» | 01.13 | 09 0 01 00000 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | | 100,00 |
| Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений | 01.13 | 09 0 01 13350 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 09 0 01 13350 | 200 | 1 000,00 | 1 000,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 09 0 01 13350 | 240 | 1 000,00 | 1 000,00 | | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 01.13 | 73 0 00 00000 | 000 | 60 080,00 | 60 080,00 | | 100,00 |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | 01.13 | 73 2 00 00000 | 000 | 2 200,00 | 2 200,00 | | 100,00 |
| Выполнение органами местного самоуправления переданных государственных полномочий по применению законодательства об административных правонарушениях | 01.13 | 73 2 00 21270 | 000 | 2 200,00 | 2 200,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 73 2 00 21270 | 200 | 2 200,00 | 2 200,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 73 2 00 21270 | 240 | 2 200,00 | 2 200,00 | | 100,00 |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 01.13 | 73 3 00 00000 | 000 | 57 880,00 | 57 880,00 | | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 01.13 | 73 3 00 00190 | 000 | 27 880,00 | 27 880,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 73 3 00 00190 | 200 | 21 754,00 | 21 754,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 73 3 00 00190 | 240 | 21 754,00 | 21754,00 | | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01.13 | 73 3 00 00190 | 800 | 6 126,00 | 6 126,00 | | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01.13 | 73 3 00 00190 | 850 | 6 126,00 | 6126,00 | | 100,00 |
| Мероприятия, связанные с регистрацией прав и кадастрового учета недвижимости | 01.13 | 73 3 00 20000 | 000 | 30 000,00 | 30 000,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 73 3 00 20000 | 200 | 30 000,00 | 30 000,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 73 3 00 20000 | 240 | 30 000,00 | 30000,00 | | 100,00 |
| *Национальная оборона* | *02.00* | *00 0 00 00000* | *000* | 81 517,12 | 81 517,12 | | 100,00 |
| Мобилизационная и вневойсковая подготовка | 02.03 | *00 0 00 00000* | 000 | 81 517,12 | 81 517,12 | | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 02.03 | 73 0 00 00000 | 000 | 81 517,12 | 81 517,12 | | 100,00 |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | 02.03 | 73 2 00 00000 | 000 | 81 517,12 | 81 517,12 | | 100,00 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 02.03 | 73 2 00 51180 | 000 | 81 517,12 | 81 517,12 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 02.03 | 73 2 00 51180 | 100 | 81 517,12 | 81 517,12 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 02.03 | 73 2 00 51180 | 120 | 81 517,12 | 81517,12 | | 100,00 |
| *Национальная безопасность и правоохранительная деятельность* | *03.00* | *00 0 00 00000* | *000* | *186 784,00* | *186 784,00* | | *100,00* |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 03.10 | *00 0 00 00000* | 000 | 186 784,00 | 186 784,00 | | *100,00* |
| Муниципальная программа «Пожарная безопасность на территории МО "Бирофельдское сельское поселение» на 2023-2027 годы" | 03 10 | *02 0 00 00000* | 000 | 186 784,00 | 186 784,00 | | *100,00* |
| Мероприятие "Проведение мероприятий по ограничению доступа огня к жилой части Бирофельдского сельского поселения" | 03.10 | 02 0 02 00000 | 000 | 186 784,00 | 186 784,00 | | *100,00* |
| Мероприятие по ограничению доступа огня к жилой части сельского поселения | 03.10 | 02 0 02 70000 | 000 | 186 784,00 | 186 784,00 | | *100,00* |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03.10 | 02 0 02 70000 | 200 | 186 784,00 | 186 784,00 | | *100,00* |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03.10 | 02 0 02 70000 | 240 | 186 784,00 | 186 784,00 | | *100,00* |
| *Национальная экономика* | *04.00* | *00 0 00 00000* | *000* | *970,00* | *970,00* | | *100,00* |
| Другие вопросы национальной экономики | .04.12 | 00 0 00 00000 | 000 | 970,00 | 970,00 | | 100,00 |
| Муниципальное программа «Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2023-2027 годы"" | .04.12 | 06 0 00 00000 | 000 | 970,00 | 970,00 | | 100,00 |
| Мероприятие «Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства» | .04.12 | 06 0 02 00000 | 000 | 970,00 | 970,00 | | 100,00 |
| Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства | .04.12 | 06 0 02 10390 | 000 | 970,00 | 970,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | .04.12 | 06 0 02 10390 | 200 | 970,00 | 970,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | .04.12 | 06 0 02 10390 | 240 | 970,00 | 970,00 | | 100,00 |
| *Жилищно-коммунальное хозяйство* | *05 00* | 00 0 00 00000 | *000* | *197 967,37* | *197 967,37* | | *100,00* |
| Жилищное хозяйство | 05.01 | 00 0 00 00000 | 000 | 43 249,96 | 43 249,96 | | *100,00* |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 05.01 | 73 0 00 00000 | 000 | 43 249,96 | 43 249,96 | | *100,00* |
| Непрограмные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 05.01 | 73 3 00 00000 | 000 | 43 249,96 | 43 249,96 | | *100,00* |
| Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Региональный оператор по проведению капитального ремонта многоквартирных домов Еврейской автономной области" | 05.01 | 73 3 00 40834 | 000 | 43 249,96 | 43 249,96 | | *100,00* |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.01 | 73 3 00 40834 | 200 | 43 249,96 | 43 249,96 | | *100,00* |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.01 | 73 3 00 40834 | 240 | *43 249,96* | *43 249,96* | | *100,00* |
| Благоустройство | 05.03 | 00 0 00 00000 | 000 | 154 717,41 | 154 717,41 | | *100,00* |
| *Муниципальная программа"Благоустройство территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2023-2027 годы"* | 05.03 | 03 0 00 00000 | *000* | 154 717,41 | 154 717,41 | | *100,00* |
| Мероприятие "Совершенствование системы уличного освещения" | 05.03 | 03 0 01 00000 | *000* | 11 097,66 | 11 097,66 | | *100,00* |
| Совершенствование системы уличного освещения | 05.03 | 03 0 01 70510 | 000 | 11 097,66 | 11 097,66 | | *100,00* |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 03 0 01 70510 | 200 | 11 097,66 | 11 097,66 | | *100,00* |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 03 0 01 70510 | 240 | 11 097,66 | 11097,66 | | *100,00* |
| *Мероприятие "Организация и содержание мест захоронений"* | 05.03 | 03 0 02 00000 | 000 | 89 378,15 | 89 378,15 | | 100,00 |
| Организация и содержание мест захоронений | 05.03 | 03 0 02 70520 | 000 | 89 378,15 | 89 378,15 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 03 0 02 70520 | 200 | 89 378,15 | 89 378,15 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 03 0 02 70520 | 240 | 89 378,15 | 89378,15 | | 100,00 |
| Мероприятие "Прочие мероприятия по благоустройству" | 05.03 | 03 0 04 00000 | 000 | 54 241,60 | 54 241,60 | | *100,00* |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 05.03 | 03 0 04 70540 | 000 | 54 241,60 | 54 241,60 | | *100,00* |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 03 0 04 70540 | 200 | 54 241,60 | 54 241,60 | | *100,00* |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 03 0 04 70540 | 240 | 54 241,60 | 54241,60 | | *100,00* |
| *Культура, кинематография* | *08.00* | *00 0 00 00000* | *000* | 5 352 483,85 | 5 352 483,85 | | 100,00 |
| Культура | 08.01 | 00 0 00 00000 | 000 | 5 352 483,85 | 5 352 483,85 | | 100,00 |
| Муниципальная программа "Культура МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2023-2027 годы | 08.01 | 04 0 00 00000 | 000 | 5 352 483,85 | 5 352 483,85 | | 100,00 |
| Мероприятие "Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения" | 08.01 | 04 0 01 00000 | 000 | *592 524,05* | *592 524,05* | | 100,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | 08.01 | 04 0 01 00590 | 000 | 592 524,05 | 592 524,05 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 08.01 | 04 0 01 00590 | 100 | 374 885,15 | 374 885,15 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 08.01 | 04 0 01 00590 | 110 | 374 885,15 | 374 885,15 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 01 00590 | 200 | 217 638,90 | 217 638,90 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 01 00590 | 240 | 217 638,90 | 217 638,90 | | 100,00 |
| Мероприятие "Организация деятельности клубных формирований и формирований самодеятельного народного творчества" | 08.01 | 04 0 02 00000 | 000 | 4 750 614,80 | 4 750 614,80 | | 100,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | 08.01 | 04 0 02 00590 | 000 | *4 750 614,80* | *4 750 614,80* | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 08.01 | 04 0 02 00590 | 100 | 1 903 967,62 | 1 903 967,62 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 08.01 | 04 0 02 00590 | 110 | 1 903 967,62 | 1 903 967,62 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 02 00590 | 200 | 2 838 262,18 | 2 838 262,18 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 02 00590 | 240 | 2 838 262,18 | 2 838 262,18 | | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 08.01 | 04 0 02 00590 | 800 | 8 385,00 | 8 385,00 | | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 08.01 | 04 0 02 00590 | 850 | 8 385,00 | 8 385,00 | | 100,00 |
| Мероприятие "Мероприятия в сфере культуры" | 08.01 | 04 0 03 00000 | 000 | 5 115,00 | 5 115,00 | | 100,00 |
| Организация и проведение мероприятий в сфере культуры | 08.01 | 04 0 03 21050 | 000 | 5 115,00 | 5 115,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 03 21050 | 200 | 5 115,00 | 5 115,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 03 21050 | 240 | 5 115,00 | 5115,00 | | 100,00 |
| Мероприятие "Текущий ремонт объектов культурного наследия" | 08.01 | 04 0 04 00000 | 000 | 4 230,00 | 4 230,00 | | 100,00 |
| Сохранение объектов культурного наследия | 08.01 | 04 0 04 21010 | 000 | 4 230,00 | 4 230,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 04 21010 | 200 | 4 230,00 | 4 230,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 04 21010 | 240 | 4 230,00 | 4230,00 | | 100,00 |
| *Социальная политика* | *10.00* | *00 0 00 00000* | *000* | *60 000,00* | *60 000,00* | | *100,00* |
| Пенсионное обеспечение | 10.01 | 00 0 00 00000 | 000 | *60 000,00* | *60 000,00* | | *100,00* |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 10.01 | 73 0 00 00000 | 000 | *60 000,00* | *60 000,00* | | *100,00* |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 10.01 | 73 3 00 00000 | 000 | *60 000,00* | *60 000,00* | | *100,00* |
| Доплаты к пенсиям муниципальным служащим | 10.01 | 73 3 00 01000 | 000 | 60 000,00 | 60 000,00 | | *100,00* |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10.01 | 73 3 00 01000 | 300 | 60 000,00 | 60 000,00 | | *100,00* |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 10.01 | 73 3 00 01000 | 310 | 60 000,00 | 60000,00 | | *100,00* |
| *Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований* | *14.00* | *00 0 00 0000* | *000* | *17 878,50* | *17 878,50* | | *100,00* |
| Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 14.03 | 00 0 00 0000 | 000 | 17 878,50 | 17 878,50 | | *100,00* |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 14.03 | 73 0 00 00000 | 000 | 17 878,50 | 17 878,50 | | *100,00* |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 14.03 | 73 3 00 00000 | 000 | 17 878,50 | 17 878,50 | | *100,00* |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов сельских поселений на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 14.03 | 73 3 00 60130 | 000 | 17 878,50 | 17 878,50 | | *100,00* |
| Межбюджетные трансферты | 14.03 | 73 3 00 60130 | 500 | 17 878,50 | 17 878,50 | | *100,00* |
| Иные межбюджетные трансферты | 14.03 | 73 3 00 60130 | 540 | 17 878,50 | 17878,50 | | *100,00* |
| Всего расходов: |  |  |  | ***8 894 949,22*** | ***8 894 949,22*** | | *100,00* |

УТВЕРЖДЕН постановлением администрации сельского поселения от 10.07 .2024 № 60

Отчет об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 1 полугодие 2024 года

Расходы по целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам и подгруппам видам расходов Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района ЕАО за 1 полугодие 2024 года

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование | |  | | Утверждена бюджетная роспись на 1 полугодие 2024 г (руб.) | |  | |  |
| ЦСР | ВР | Исполнено за 1 полугодие 2024 г (руб.) | | Процент исполнения |
| 1 | | 4 | 5 | 6 | | 7 | | 8 |
| Муниципальная программа «Пожарная безопасность на территории МО "Бирофельдское сельское поселение» на 2023-2027 годы" | | 02 0 00 00000 | 000 | 186 784,00 | | 186 784,00 | | 100,00 |
| Мероприятие "Проведение мероприятий по ограничению доступа огня к жилой части Бирофельдского сельского поселения" | | 02 0 02 00000 | 000 | 186784,00 | | 186784,00 | | 100,00 |
| Мероприятие по ограничению доступа огня к жилой части сельского поселения | | 02 0 02 70000 | 000 | 186 784,00 | | 186 784,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 02 0 02 70000 | 200 | 186 784,00 | | 186 784,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 02 0 02 70000 | 240 | 186 784,00 | | 186 784,00 | | 100,00 |
| *Муниципальная программа"Благоустройство территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2023-2027 годы"* | | 03 0 00 00000 | *000* | *65 339,26* | | *65 339,26* | | 100,00 |
| Мероприятие "Совершенствование системы уличного освещения" | | 03 0 01 00000 | *000* | *11 097,66* | | *11 097,66* | | 100,00 |
| Совершенствование системы уличного освещения | | 03 0 01 70510 | 000 | 11 097,66 | | 11 097,66 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 0 01 70510 | 200 | 11 097,66 | | 11 097,66 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 0 01 70510 | 240 | 11 097,66 | | 11097,66 | | 100,00 |
| *Мероприятие "Организация и содержание мест захоронений"* | | 03 0 02 00000 | 000 | 89 378,15 | | 89 378,15 | | 100,00 |
| Организация и содержание мест захоронений | | 03 0 02 70520 | 000 | 89 378,15 | | 89 378,15 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 0 02 70520 | 200 | 89 378,15 | | 89 378,15 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 0 02 70520 | 240 | 89 378,15 | | 89378,15 | | 100,00 |
| Мероприятие "Прочие мероприятия по благоустройству" | | 03 0 04 00000 | 000 | 54 241,60 | | 54 241,60 | | 100,00 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | | 03 0 04 70540 | 000 | 54 241,60 | | 54 241,60 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 0 04 70540 | 200 | 54 241,60 | | 54 241,60 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 03 0 04 70540 | 240 | 54 241,60 | | 54241,60 | | 100,00 |
| Муниципальная программа "Культура МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2023-2027 годы | | 04 0 00 00000 | *000* | 5 352 483,85 | | 5 352 483,85 | | 100,00 |
| Мероприятие " Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения" | | 04 0 01 00000 | *000* | *592 524,05* | | *592 524,05* | | 100,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | | 04 0 01 00590 | 000 | 592 524,05 | | 592 524,05 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 04 0 01 00590 | 100 | 374 885,15 | | 374 885,15 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | 04 0 01 00590 | 110 | 374 885,15 | | 374 885,15 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 01 00590 | 200 | 217 638,90 | | 217 638,90 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 01 00590 | 240 | 217 638,90 | | 217 638,90 | | 100,00 |
| Мероприятие "Организация деятельности клубных формирований и формирований самодеятельного народного творчества" | | 04 0 02 00000 | *000* | 4 750 614,80 | | 4 750 614,80 | | 100,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казеных учреждений | | 04 0 02 00590 | 000 | 4 750 614,80 | | 4 750 614,80 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 04 0 02 00590 | 100 | 1 903 967,62 | | 1 903 967,62 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | | 04 0 02 00590 | 110 | 1 903 967,62 | | 1 903 967,62 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 02 00590 | 200 | 2 838 262,18 | | 2 838 262,18 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 02 00590 | 240 | 2 838 262,18 | | 2 838 262,18 | | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | | 04 0 02 00590 | 800 | 8 385,00 | | 8 385,00 | | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | 04 0 02 00590 | 850 | 8 385,00 | | 8 385,00 | | 100,00 |
| Мероприятие "Мероприятия в сфере культуры" | | 04 0 03 00000 | 000 | 5 115,00 | | 5 115,00 | | 100,00 |
| Организация и проведение мероприятий в сфере культуры | | 04 0 03 21050 | 000 | 5 115,00 | | 5 115,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 03 21050 | 200 | 5 115,00 | | 5 115,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 03 21050 | 240 | 5 115,00 | | 5115,00 | | 100,00 |
| Мероприятие "Текущий ремонт объектов культурного наследия" | | 04 0 04 00000 | 000 | 4 230,00 | | 4 230,00 | | 100,00 |
| Сохранение объектов культурного наследия | | 04 0 04 21010 | 000 | 4 230,00 | | 4 230,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 04 21010 | 200 | 4 230,00 | | 4 230,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 04 0 04 21010 | 240 | 4 230,00 | | 4 230,00 | | 100,00 |
| Муниципальное программа «Развитие субъектов малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2023-2027 годы"" | | 06 0 00 00000 | 000 | 970,00 | | 970,00 | | 100,00 |
| Мероприятие «Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства» | | 06 0 02 00000 | 000 | 970,00 | | 970,00 | | 100,00 |
| Информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства | | 06 0 02 10390 | 000 | 970,00 | | 970,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 06 0 02 10390 | 200 | 970,00 | | 970,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 06 0 02 10390 | 240 | 970,00 | | 970,00 | | 100,00 |
| Муниципальная программа "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение " Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2023-2027 годы" | | 08 0 00 00000 | 000 | 2 000,00 | | 2 000,00 | | 100,00 |
| Мероприятие «Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма» | | 08 0 01 00000 | 000 | 2 000,00 | | 2 000,00 | | 100,00 |
| Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма | | 08 0 01 13300 | 000 | 2 000,00 | | 2 000,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 08 0 01 13300 | 200 | 2 000,00 | | 2 000,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 08 0 01 13300 | 240 | 2 000,00 | | 2 000,00 | | 100,00 |
| Муниципальная программа «Профилактика преступлений и иных правонарушений на территории Бирофельдского сельского поселения на 2023-2027 годы» | | 09 0 00 00000 | 000 | 1 000,00 | | 1 000,00 | | 100,00 |
| Мероприятие «Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений» | | 09 0 01 00000 | 000 | 1 000,00 | | 1 000,00 | | 100,00 |
| Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений | | 09 0 01 13350 | 000 | 1 000,00 | | 1 000,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 09 0 01 13350 | 200 | 1 000,00 | | 1 000,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 09 0 01 13350 | 240 | 1 000,00 | | 1 000,00 | | 100,00 |
| Обеспечение деятельности руководителя исполнительного органа местного самоуправления | | 71 0 00 00000 | 000 | 781 374,10 | | 781 374,10 | | 100,00 |
| Глава муниципального образования | | 71 1 00 00000 | 000 | 726 132,10 | | 726 132,10 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников местного самоуправления | | 71 1 00 00110 | 000 | 726 132,10 | | 726 132,10 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 71 1 00 00110 | 100 | 726 132,10 | | 726 132,10 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | 71 1 00 00110 | 120 | 726 132,10 | | 726132,1 | | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | | 73 1 00 00190 | 000 | 55 242,00 | | 55 242,00 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 73 1 00 00190 | 100 | 55 242,00 | | 55 242,00 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | 73 1 00 00190 | 120 | 55 242,00 | | 55242,00 | | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | | 73 0 00 00000 | 000 | 2 415 619,86 | | 2 415 619,86 | | 100,00 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления муниципального образования | | 73 1 00 00000 | 000 | 2 152 894,28 | | 2 152 894,28 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | 73 1 00 00110 | 000 | 1 581 121,83 | | 1 581 121,83 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 73 1 00 00110 | 100 | 1 581 121,83 | | 1 581 121,83 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | 73 1 00 00110 | 120 | 1 581 121,83 | | 1581121,83 | | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | | 73 1 00 00190 | 000 | 571 772,45 | | 571 772,45 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 1 00 00190 | 200 | 571 772,45 | | 571 772,45 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 1 00 00190 | 240 | 571 772,45 | | 571772,45 | | 100,00 |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | | 73 2 00 00000 | 000 | 83 717,12 | | 83 717,12 | | 100,00 |
| Выполнение органами местного самоуправления переданных государственных полномочий по применению законодательства об административных правонарушениях | | 73 2 00 21270 | 000 | 2200,00 | | 2200,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 2 00 21270 | 200 | 2 200,00 | | 2 200,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 2 00 21270 | 240 | 2 200,00 | | 2 200,00 | | 100,00 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | | 73 2 00 51180 | 000 | 81 517,12 | | 81 517,12 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | | 73 2 00 51180 | 100 | 81 517,12 | | 81 517,12 | | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | | 73 2 00 51180 | 120 | 81 517,12 | | 81517,12 | | 100,00 |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | | 73 3 00 00000 | 000 | 179 008,46 | | 179 008,46 | | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | | 73 3 00 00190 | 000 | 27 880,00 | | 27 880,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 3 00 00190 | 200 | 21 754,00 | | 21 754,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 3 00 00190 | 240 | 21 754,00 | | 21754,00 | | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | | 73 3 00 00190 | 800 | 6 126,00 | | 6 126,00 | | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | | 73 3 00 00190 | 850 | 6 126,00 | | 6126,00 | | 100,00 |
| Доплаты к пенсиям муниципальным служащим | | 73 3 00 01000 | 000 | 60 000,00 | | 60 000,00 | | 100,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | | 73 3 00 01000 | 300 | 60 000,00 | | 60 000,00 | | 100,00 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | | 73 3 00 01000 | 310 | 60 000,00 | | 60000,00 | | 100,00 |
| Мероприятия, связанные с регистрацией прав и кадастрового учета недвижимости | | 73 3 00 20000 | 000 | 30 000,00 | | 30 000,00 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 3 00 20000 | 200 | 30 000,00 | | 30 000,00 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 3 00 20000 | 240 | 30 000,00 | | 30000,00 | | 100,00 |
| Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Региональный оператор по проведению капитального ремонта многоквартирных домов Еврейской автономной области" | | 73 3 00 40834 | 000 | 43 249,96 | | 43 249,96 | | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 3 00 40834 | 200 | 43 249,96 | | 43 249,96 | | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | | 73 3 00 40834 | 240 | *43 249,96* | | *43 249,96* | | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов сельских поселений на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | | 73 3 00 60130 | 000 | 17 878,50 | | 17 878,50 | | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | | 73 3 00 60130 | 500 | 17 878,50 | | 17 878,50 | | 100,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | | 73 3 00 60130 | 540 | 17 878,50 | | 17878,50 | | 100,00 |
| Всего расходов: | |  |  | ***8 894 949,22*** | | ***8 894 949,22*** | | 100,00 |
| **Источники** | | | | | | | | |
| **финансирования дефицита бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области по кодам групп, подгрупп, статей, видов источников финансирования дефицитов бюджета за 1 полугодие 2024 года** | | | | | | | | |
|  | | | | | | | | |
|  |  | | | |  | | руб. | |
| Код источника финансирования | Наименование кода группы, подгруппы, статьи, вида источника финансирования дефицитов бюджетов, кода классификации операций сектора государственного управления, относящихся к источникам финансирования дефицитов бюджетов Российской Федерации | | | | Утверждено бюджетом сельского поселения на 1 полугодие 2024 г | | Исполнено бюджетом сельского поселения за 1 полугодие 2024 г | |
| 1 | 2 | | | | 3 | | 4 | |
| **615 01 00 0000 00 0000 000** | **Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета, всего** | | | | **276645,22** | | **-337919,78** | |
| **615 01 05 0000 00 0000 000** | **Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета** | | | | **276645,22** | | **-337919,78** | |
| 615 01 05 0200 00 0000 500 | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | | | | -8618304,00 | | -9232869 | |
| 615 01 05 0201 00 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | -8618304,00 | | -9232869 | |
| 615 01 05 0201 10 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | -8618304,00 | | -9232869 | |
| 615 01 05 0200 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | | | | 8894949,22 | | 8894949,22 | |
| 615 01 05 0201 00 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | | | | 8894949,22 | | 8894949,22 | |
| 615 01 05 0201 10 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | | | 8894949,22 | | 8894949,22 | |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| СВЕДЕНИЯ О ЧИСЛЕННОСТИ МУНИЦИПАЛЬНЫХ СЛУЖАЩИХ БИРОФЕЛЬДСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ, РАБОТНИКОВ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ И ФАКТИЧЕСКИХ ЗАТРАТ НА ИХ ДЕНЕЖНОЕ СОДЕРЖАНИЕ | | |
| по состоянию на 1июля 2024 года | | |
|  |  |  |
| Показатели | Ед. изм. |  |
| 1 | 2 | 3 |
| Плановая численность муниципальных служащих и работников органов МСУ на 2024г. | чел. | 7 |
| Среднесписочная численность муниципальных служащих и работников органов МСУ за отчетный период 2024 г. | чел. | 6 |
| Плановые расходы по выплате заработной платы муниципальных служащих и работников органов МСУ на отчетный период 2024 г. | тыс. руб. | 1322 |
| Фактические расходы по выплате заработной платы муниципальных служащих и работников органов МСУ за отчетный период 2024 г | тыс. руб. | 1322 |
| Плановая численность работников муниципальных учреждений на 2024г. | чел. | 12 |
| Среднесписочная численность работников муниципальных учреждений за отчетный период 2024г. | чел. | 10 |
| Плановые расходы по выплате заработной платы работников муниципальных учреждений на отчетный период 2024г. | тыс. руб. | 1774 |
| Фактические расходы по выплате заработной платы работников муниципальных учреждений за отчетный период 2024г | тыс. руб. | 1774 |

# Пояснительная записка

к отчету об исполнении бюджета муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области

за 1 полугодие 2024 год

За 1 полугодие 2024 год в бюджет сельского поселения поступило **9 232 869** рублей процент выполнения плана составил **107,13** %,

в том числе:

- план поступлений собственных доходов выполнен на **160,92** процентов и составил **1 640 447,92** рублей, из них:

налог на доход физических лиц **882387,96** рубля, или **111,69%;**

налог на имущество -**33229,24** рублей;

доходы от использования имущества, находящегося в муниципальной собственности **342 651,80** рублей, или 187,244 **%;**

- план по доходам от оказания платных услуг выполнен на **101,59%** и составил **26515,00** рублей**;**

-доходы от продажи земельных участков, находящихся в государственной и муниципальной собственности **422122,40** рублей**;**

- дотации бюджетам поселений **7 508 703,96** рублей или **100,0%;**

-субвенции бюджетам поселений **83717,12** рублей или **92,81%** в т.ч. на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты 81517,12 рублей или 92,63 %;

**Расходы** бюджета сельского поселения за текущий период составили **8 894 949,22** рублей, или **100,0 %** от плана.

Расходование средств бюджетными учреждениями осуществлялось в пределах сводной бюджетной росписи бюджета сельского поселения и в пределах фактической потребности в соответствии с заключенными договорами, контрактами и наличием счетов-фактур.

**По разделу 01** «Общегосударственные расходы» общая сумма расходов составила **2 997 348,38** рублей, или **100** процентов от установленного плана, из них:

- на содержание главы местного образования **781 374,10** рублей или **100,0**%;

-на содержание местной администрации **2 152 894,28** рублей или **100,0**%;

-другие общегосударственные вопросы- **63 080,00** рублей или **100,00**%.

**По разделу 02** «Национальная оборона» общая сумма расходов **81 517,12** рублей или **100%** из них:

- на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты **81 517,12** рублей.

**По разделу 03** «Национальная безопасность и правоохранительная деятельность» общая сумма расходов **186 784,00** рублей или **100%** из них:

-мероприятие по ограничению доступа огня к жилой части сельского поселения -186784,00 рублей.

**По разделу 04** «Другие вопросы национальной экономики»» общая сумма расходов **970,00** рублей или **100%** из них:

-информационная, консультативная и имущественная поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства -970,00 рублей.

**По разделу 05** «Жилищно-коммунальное хозяйство» расходы составили **197 967,37** рублей или **100,00** % из них:

- имущественные взносы за капремонт – 43249,96 рублей или 100%;

- уличное освещение – 11097,66 рублей или 100%;

-организация и содержание мест захоронений -89378,15 рублей 100%;

-прочие мероприятий по благоустройству – 54 241,60 рублей или 100,0% рублей.

**По разделу 08** «Культура, кинематография и средства массовой информации» - 5 352 483,85 рублей или 100 процентов из них:

- на содержание библиотек 592 524,05 рублей;

- на содержание домов культуры – 4 750 614,80 рублей;

-мероприятия в сфере культуры -5115,00 рублей;

- мероприятия по сохранению объектов культурного наследия -4230,00 рублей.

**По разделу 10** «Социальная политика» расходы составили 60000,00 рублей или 100,0% из них:

-доплата к пенсиям муниципальных служащих – 60000,00 рублей

**По разделу 14** «Межбюджетные трансферты» сумма расходов составила 17878,50 рублей, или 100% (на осуществление части полномочий в соответствии с заключенными соглашениями с муниципальным районом (КСП)

В общей сумме расходов **8 894 949,22** рублей:

- расходы на выплату заработной платы и уплату страховых взносов составили

4 667 623,82 рублей или 52,47 % от общей суммы расходов;

- на оплату за услуги связи, интернет, приобретение конвертов 95376,85 рублей или 1,07%;

- на оплату транспортных услуг- 86754,00 рублей или 0,98 % (услуги по доставке угля в ДК с.Опытное поле- 13500,00 рублей, перевозка трупов – 21754,00 рублей, доставка песка на кладбище с.Алексеевка, Бирофельд, Красивое, Опытное поле 51500,00 руб);

- на коммунальные услуги (оплата за отопление, водоснабжение и водоотведение, э/энергия) израсходовано 2 645 196,63 рублей или 29,77 % в т.ч. оплата по договорам гражданско-правового характера (топка котлов твердым топливом, обслуживание их в культурно-бытовых, служебных помещениях) -274 300,00 рубля;

-на оплату услуг по содержанию имущества израсходовано 882 297,25 рублей или 9,92 % (уборка служебных помещений в домах культуры и библиотеках по договорам ГПХ, техобслуживание пожарной сигнализации, заправка картриджей, взносы за капремонт муниципального жилья, уборка территории сельского поселения от мусора);

- на оплату прочих услуг – 176464,97 рублей или 1,98% (сопровождение сайт страницы, обновление информационно-справочных баз «Гарант»);

- на уплату налогов, сборов -14511,00 рублей или 0,16%;

- на приобретение материальных запасов 248846,20 рублей или 2,8 %, в т.ч уголь в ДК с.Опытное поле- 123950 рублей, канцелярские принадлежности, хозяйственные материалы, стройматериалы;

- расходы на выплату доплат к пенсии муниципальным служащим-60000,00 рублей или 0,67 %,

- расходы по соглашению по передаче полномочий (КСП) - 17878,50 рублей или 0,2 %.

Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»

Биробиджанский муниципальный район

Еврейской автономной области

АДМИНИСТРАЦИЯ СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

19.07.2024 № 61

с. Бирофельд

О признании утратившими силу некоторых постановлений администрации сельского поселения муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2013 [№131-ФЗ](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=96E20C02-1B12-465A-B64C-24AA92270007) «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и на основании Устава муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области администрация сельского поселения

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Признать утратившими силу постановления администрации Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области:

- от 14.06.2023 № 52 «О заключении договора аренды земельного участка»;

- от 20.06.2023 № 56 «О предварительном  согласовании предоставления земельного участка и утверждении схемы расположения земельного участка на кадастровом плане территории»;

- от 1.09.2023 № 69 «О предварительном согласовании предоставления земельных участков и утверждении схем расположения земельных участков на кадастровом плане территории»;

- от 01.09.2023 № 70 «О предварительном согласовании предоставления земельных участков и утверждении схем расположения земельных участков на кадастровом плане территории»;

- от 01.09.2023 № 71 «О предварительном согласовании предоставления земельных участков и утверждении схем расположения земельных участков на кадастровом плане территории»;

- от 01.09.2023 № 72 «О предварительном согласовании предоставления земельных участков и утверждении схем расположения земельных участков на кадастровом плане территории»;

- 01.09.2023 № 73 «О предварительном согласовании предоставления земельных участков и утверждении схем расположения земельных участков на кадастровом плане территории».

2. Опубликовать настоящее постановление в Информационном бюллютене Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области и разместить на официальном сайте администрации сельского поселения в Сети Интернет <http://birofeld.ru>.

3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

4. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.

Глава администрации

сельского поселения А.Ю. Вилков - Дымочко

Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»

Биробиджанского муниципального района

Еврейской автономной области

СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

19.07.2024 №48

с. Бирофельд

О внесении изменений решение Собрания депутатов от 30.01.2024 № 27 «Об утверждении размеров должностных окладов и ежемесячной выплаты за классный чин муниципальных служащих администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области»

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2013 [№131-ФЗ](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=96E20C02-1B12-465A-B64C-24AA92270007) «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», законом  Еврейской автономной области от 25.04.2007 № 127-ФЗ «О некоторых вопросах муниципальной службы в Еврейской автономной области», Уставом муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области Собрание депутатов сельского поселения

РЕШИЛО:

1.Внести в решение Собрания депутатов от 30.01.2024 № 27 «Об утверждении размеров должностных окладов и ежемесячной выплаты за классный чин муниципальных служащих администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области» следующие изменения:

1.1. В строке 2 таблицы «РАЗМЕРЫ должностных окладов муниципальных служащих администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области» число «6400» заменить числом «6850».

2. Опубликовать настоящее решение в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области и разместить на официальном сайте администрации сельского поселения в Сети Интернет <http://birofeld.ru/>.

3. Настоящее постановление вступает в силу после дня его официального опубликования и распространяется на правоотношения с 01.07.2024.

Глава сельского поселения        А. Ю. Вилков-Дымочко

Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»

Биробиджанского муниципального района

Еврейской автономной области

СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

22.07.2024 № 49

с. Бирофельд

Об отпуске главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области

На основании статьи 5, статьи 8, части первой статьи 115,статей 116, 119, 125, 128 Трудового кодекса Российской Федерации, части 2 статьи 53 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и в соответствии с Уставом муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области, Собрание депутатов сельского поселения

РЕШИЛО:

1. Предоставлять главе муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области часть ежегодного основного оплачиваемого отпуска за отработанный период с 29.09.2023 по 28.03.2024 продолжительностью 34 календарных дней с 01.08.2024 по 03.09.2024 включительно.

1.1. Ежегодный основной оплачиваемый отпуск продолжительностью 14 календарных дней.

1.2. За работу в районах крайнего Севера и приравненных к ним местностях продолжительностью 4 календарных дней.

1.3. За ненормированный служебный день продолжительностью 16 календарных дней.

2. Полномочия главы администрации Бирофельдского сельского поселения на период отпуска указанного в пункте 1 настоящего решения исполняет заместитель главы администрации Бирофельдского сельского поселения – Пряжникова Светлана Юрьевна.

3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию по бюджету, налогам и сборам.

4. Опубликовать настоящее решение в «Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области», и разместить на официальном сайте администрации Бирофельдского сельского поселения: «http://birofeld.ru/

5. Настоящее решение вступает в силу со дня его подписания.

Глава сельского поселения А.Ю. Вилков-Дымочко

Информационный бюллетень Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области. Учредитель – представительный орган Бирофельдского сельского поселения Собрание депутатов сельского поселения. Главный редактор Вилков-Дымочко А.Ю...Время подписания в печать 02.08.2024 г. 9-00 часов. Тираж 6 экз. Распространяется бесплатно. Адрес редакции: ЕАО, Биробиджанский район, село Бирофельд, улица Центральная, 45